



**SAMBUTAN REKTOR PADA WISUDA PERIODE IV TAHUN
AKADEMIK 2010/2011
PADA 7 JUNI 2011**

Bismi'l-Lahi'r-Rahmani'r-Rahim

Assalamu'alaikum wa'r-rahmatu'l-Lahi wa barakatuhu

Yth. Para Anggota Senat Universitas,

Yth. Direktur dan seluruh pimpinan Program Pascasarjana,

Yth. Dekan dan seluruh pimpinan Fakultas, Jurusan, dan Program Studi
di lingkungan UNS

Para wisudawan dan keluarga yang berbahagia, beserta tamu undangan yang saya muliakan,

Puji syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah SWT atas Rahmat dan Hidayah Nya kepada kita semua sehingga kita bisa melaksanakan aktivitas hidup dan kehidupan.

Yang pertama kami ucapkan selamat kepada para wisudawan yang pada hari ini telah resmi menjadi sarjana. Saya menandakan bahwa apa yang diraih pada hari ini baru merupakan langkah awal dalam perjalanan hidup saudara. Menjadi sarjana bukan menjadi tujuan tetapi merupakan sarana guna mencapai tujuan. Bila perlu, Anda semakin memperbaiki kualitas diri, dengan menempuh kuliah kembali, meneruskan ijazah yang sudah dimiliki. Bagi Anda yang baru saja lulus strata 1 dan strata 2, segeralah untuk melanjutkan kuliah di jenjang yang lebih tinggi. Atau menambah kemampuan *soft skill* Anda dalam bidang yang ingin digeluti. Dengan melakukan upaya tersebut, bekal yang Anda miliki semakin kuat dalam mengarungi derasnya tantangan ke depan.

Hadirin yang berbahagia,

Dalam kesempatan ini, kami juga turut bergembira karena tidak hanya warganegara Indonesia yang turut diwisuda, melainkan juga para mahasiswa asing dari berbagai negara:

1. Mohd Hasrul Bin Hassan (Pendidikan Dokter)- Malaysia
2. Darween Rozehan Shah Bin Iskandar (Pendidikan Dokter)- Malaysia
3. Fathin Karimah Binti Mohammad Noor (S2- Pendidikan Dokter)- Malaysia
4. Li Hui (S2-Pendidikan Bahasa Inggris), China
5. Phyllis Sigrid Pinas (S2-Biosains), Suriname
6. Khampheng Sengbounthanh (S2-Pendidikan Bahasa Inggris), Laos
7. Chalearnsouk Dadivong (S2-Pendidikan Bahasa Inggris), Laos
8. Khanthaly Phimmasenh (S2-Pendidikan Bahasa Inggris), Laos

Dengan menjadi sarjana, tanggungjawab yang dipikul dalam pundak Anda semakin besar. Apalagi lulusan perguruan tinggi negeri yang notabene mendapatkan dana dari pemerintah. Artinya, setiap mahasiswa mendapatkan subsidi dana puluhan juta rupiah dari APBN. Karena itulah, saya berpesan kepada para wisudawan untuk benar-benar menyadari bahwa kesarjanaan saudara tidak lepas dari peran negara yang kita cintai, negara kesatuan RI.

Kita menyadari bahwa negara memang berkewajiban menyediakan lapangan kerja bagi setiap warganegara. Namun, kita mesti juga memahami bahwa ternyata saat ini terjadi ketidakseimbangan antara angkatan kerja dan dunia kerja. Setiap tahun terdapat jutaan sarjana

yang menganggur atau menjadi pengangguran tak kentara mengingat pekerjaan mereka tidak sesuai dengan ijazah yang dimiliki.

Kondisi demikian jangan dijadikan sebagai kendala, melainkan tantangan luar biasa yang mesti dihadapi bersama. Saya berharap, sarjana lulusan UNS tidak hanya menjadi *job seeker* atau pencari kerja, melainkan pencipta lapangan kerja. Saat ini dibutuhkan para sarjana yang tidak sekadar pandai dalam berteori, melainkan juga mampu membuat terobosan baru dalam mempraktikkan teori yang pernah dimiliki, menjadi layanan yang bermanfaat bagi masyarakat yang mengarah kepada kreativitas penciptaan lapangan kerja baru.

Yakin dan optimislah memandang ke depan. Karena Anda akan menjadi seperti apa yang anda pikirkan.

Demikian sambutan saya, atas perhatiannya diucapkan banyak terima kasih. Atas kekurangan yang ada, saya mohon dimaafkan.

Bilahaufik wal hidayah,

Wassalamu alaikum wa'r-rahmtu'l-Lahi wabarrakatuhu.

Surakarta, 7 Juni 2011

Rektor,

Prof. Dr. Ravik Karsidi, MS